

## 重要なお知らせ

### 新型コロナウイルス検査陽性者の発生について

#### 12月8日発表の概要

12月8日桑原ショートステイにおいて新型コロナウイルスのクラスターが発生したため、桑原ショートステイから4日に病気療養のため入院された患者様に9日新型コロナウイルス抗原検査（定量）※を実施したところ陽性の結果がでました。この時点で、同じ病室の入院患者様と病棟職員ならびに病棟に出入りした職員全員の新型コロナウイルス抗原検査（定量）を行ったところすべて陰性の結果でした。陽性者の方は療養のため転院されました。

#### 12月14日発表の概要

8日発表の陽性の患者様1名と同室だった入院患者様6名は濃厚接触者のため臨時の隔離病棟（第6病棟1階）にご移動いただき経過観察を行っていましたが、14日抗原検査（定量）を患者様6名に実施したところ1名の方に陽性の結果がでました。5名の方は陰性でした。同病棟職員の抗原検査（定量）は全員陰性でした。また、初発の第1病棟の職員についても再度全員の抗原検査（定量）を実施したところすべて陰性でした。陽性者の方は療養のため転院されました。

#### 12月17日発表の概要

臨時隔離病棟第6病棟1階に入院中の患者様（濃厚接触者）1名の抗原検査（定量）が陽性と判明いたしました。また、同病棟職員1名もPCR検査で陽性と判明しました。その他の病棟の職員20名中、検査できた18名は全員抗原検査（定量）が陰性でした。

#### 12月18日発表

臨時隔離病棟第6病棟1階に入院中の患者様（濃厚接触者）1名の抗原検査（定量）が陽性と判明いたしました。

また、個人防護具をしっかりと着用して臨時隔離病棟で対応していた職員1名が前日陽性と判明したため、その職員が兼務していた第6病棟2階の入院患者様全員の抗原検査（定量）を実施したところ、1名の患者様が抗原検査（定量）ならびにPCR検査が陽性と判明いたしました。

病院として感染防止強化のため、

- 入院、救急、新患外来の受入停止
- 面会禁止の継続
- 保健所の調査等への協力
- 院内における、感染防止対策の強化
- 病院ホームページでの公表

今後の対応

- 今後、新たに濃厚接触者が確認された方に対しては、健康観察と外出自粛を要請するとともに、抗原検査（定量）もしくはPCR検査の実施を調整いたします。

## 12月8日以降の陽性者

入院患者	1名(外部より)	1名は桑原ショートステイからの入院、他院へ転院
	4名(院内感染)	陽性者3名は他院へ転院 1名は転院待機中
職員	1名	自主隔離中

罹患された患者様の一刻も早いご快復を心よりお祈りいたします。また、患者様、ご家族様、地域の皆様にご心配ご迷惑をおかけし誠に申し訳ございません。早期の感染収束に全力を尽くしてまいります。皆様のご理解ご協力をお願い申し上げます。

令和2年12月18日

社会医療法人 鶴谷会 鶴谷病院

※(補足説明) 本文中の「抗原検査」は全て抗原定量検査です。新型コロナウイルスの抗原の量を測定できるため、陽性に近い陰性や、陰性に近い陽性もわかり、PCR検査の追加実施や、時間を空けての再検査の実施などの判断に役立つ検査法です。当院の測定器では1時間ほどで結果が判明します。